
Acta reunión de grupo de consumo Eco escorial

Parque de Terreros , 30 de julio de 2012

14 asistentes, suelo duro para cuerpos no tan, tan jóvenes, como hace 20 años
algunos proponen para otra vez una terracita 
alguno más listo se trae las sillas de camping del coche

Tras intentar poner silencio y concretar el orden del día, nos ponemos a hablar 
ruidosamente de los temas con gran estrépito y desorden, pero al final 
quedamos satisfechos con la reunión.

Las comisiones de ministros de exteriores

Karlos comenta el devenir de las reuniones con  los distintos grupos de 
consumo y organizaciones interesadas en formar nuevos. Se comenta la 
exposición del 15 de Villalba en la que participaba Concha del grupo de las 
Rozas de cómo poder formar grupos de consumo, de la que no ha habido 
buena comunicación para que se difundiera a través del grupo.

En general las reuniones de los 7 grupos se  tiene poca asistencia, pero se 
cree que fructificará en el futuro y se seguirá adelante.

El nuevo grupo de consumo.

Karlos nos comenta su propuesta con el nuevo grupo, que empiecen 
colaborando con nosotros, en las comisiones, y que va a tener una reunión a 
mediados de agosto. 

Se le pide a Karlos que nos mande la información para que podamos informar 
a posibles nuevos interesados. Se comenta que Eduardo dejaría el grupo 
también, ante la sorpresa de muchos.

Nos volvemos a enredar con lo de para que hacer un nuevo grupo, saliendo las 
posiciones de que en un grupo grande hay muchas personas que no participan 
activamente, que ya algunas comisiones funcionan insatisfactoriamente a pesar 
de tener mucha gente apuntada, otras tienen mucha carga de trabajo con 
pedidos quincenales, etc.

Se decide posponer la decisión de crear el nuevo grupo de la forma propuesta, 
esperando a la reunión de septiembre (martes 11)  en las que Isabel 
convocará a todos y todas para que nos impliquemos en las comisiones con un 
mismo grado de esfuerzo, así como en su reestructuración para que ello sea 
posible.

Siguiente pedido de carne de BRAMAN



Los que estemos nos reuniremos el 27 de agosto para recibir la carne 
BRAMAN. Como seremos poquitos no habrá reunión.

Visitas a productores

Se comenta la posibilidad que la primera sea a una de hortalizas por estar 
estas en pleno apogeo. Se habla de unos posibles proveedores de Brunete, 
pero no contamos con la suficiente información. Se propone la finca de 
Galapagar del amigo de Karlos, de la que también podemos abastecernos 
estos días a través de él.

Carnes Braman puede ser visitado en cuanto le digamos.

Frutas y verduras

Estamos pidiendo pocos a bioalhóndiga (1) y a la trailla (3). Visto que no hay 
ningún responsable de bioalhóndiga y con la conformidad de las de la trailla, se 
decide no pedir a bioalhóndiga como grupo y si a la trailla, para concentrar 
esfuerzos.

PAN

Los siguientes pedidos serán el lunes 20 de agosto y el martes 11 de 
septiembre (con la reunión).

Subida del IVA

Se comenta la subida del IVA para el 1 de Septiembre. Se valoran distintas 
opiniones sobre si buscar proveedores sin IVA o con, que asuman la subida o 
que no la asuman,  pero no se toma decisión alguna al respecto al no llegar a 
acuerdos.

Se propone y se acepta realizar pedidos antes del 1 de septiembre para 
comprar con el IVA más reducido. Las comisiones que lo realizarán son 
CACHOPO, RINCÓN DEL SEGURA, COMERCIO JUSTO, VINO y MIEL

FONDO DEL GRUPO

Luis pide disculpas pues todavía no ha organizado el asunto y no puede 
informar a las personas que no han puesto los 5 euros para el fondo, pues no 
ha abierto la cuenta en TRIODOS BANK y la pereza veraniega le ha podido.

La comisión de comercio justo aporta al fondo 14,60 euros sobrantes del 
pedido último.

La piña
La Piña parece que ha cambiado de orientación y nos abre sus puertas. Tiene 
la nevera en una habitación disponible para nosotros. Rocío comenta que 
tienen días de trabajos y asambleas los domingos a las 17:30. Nos informará 
de sus actividades para los que individualmente queramos asistir.



Carlos comenta que ello puede llevar a dejar a un lado el proyecto de Casa 
Abierta sin la preceptiva reflexión y valoración de la situación.

Se abre un debate sobre la situación de la Casa Abierta, que llevan recogidos 
unos 3000 euros, del parón del verano, de las disensiones que ha habido, de la 
falta de concreción de un objetivo, de que se ha pospuesto la búsqueda de un 
local y que ya no se va a pedir la cuota por ello. Sin embargo hay mucha gente 
ilusionada en el proyecto y tiene continuación.

Se discute si la decisión del grupo de apoyar Casa Abierta debería o no haber 
llevado más compromiso individual o de grupo en los pagos e implicación, etc, 
no llegando a ningún acuerdo.

La principal relación con Casa Abierta del grupo fue la de tener un local. Una 
vez que el Local de Casa Abierta parece lejano, buscar la alternativa en la 
Piña, de una forma progresiva parece una alternativa que el grupo debe 
explorar, sin entrar en una decisión concreta hasta informar mejor a todo el 
grupo. Se concluye que Casa Abierta y la Piña pueden ser complementarios.

¿banco del trueque?

Karlos, incansable, propone un banco del trueque con las cosas que no 
usamos en nuestra casa en el ámbito del grupo. Se comenta si puede ser 
complemento del banco del tiempo de CASA ABIERTA/ENTORNO ESCORIAL

Libros

Soledad tiene unos libros donados para los mercadillos de apoyo a Casa 
Abierta en su casa, y quiere saber que puede hacer con ellos para que sean de 
utilidad a alguien y no ocupen un lugar en su casa.
Se comentará en la próxima reunión de Casa Abierta el 9 de septiembre en 
Terreros.


